
王寺の未来を考える
Ｊ R 王寺駅10年先の姿は…
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清水つとむ清水つとむ

左のＪR天王寺駅をイメージしてください。

ＪＲ王寺駅のホームの上にＪＲ経営のホテル、電車
留置線の上には商業ビルとマンションが出来れば…

ホームの上には、「ステーションビル」と「ＭＩＯ」

このためには駅構内のバリアフリー化と容積率の見直しが必須条件
ですが、一つの町での負担は大きすぎる。（大きな課題）

人口
減少に勝つ！
生  年  月  日 昭和２７年１月１０日
昭和45年3月 奈良県立郡山高校卒業
昭和52年3月 関西大学工学部卒業
昭和53年4月から 王寺町役場勤務
昭和57年8月 王寺町の大水害を経験
水道部長、建設部長を歴任
平成22年9月 王寺町役場を早期退職
平成23年4月 王寺町議会議員初当選
平成27年4月 奈良県議会議員初当選
平成31年4月 奈良県議会議員2期目当選
令和5年4月 奈良県議会議員3期目当選
主な県議会の履歴；監査委員（h27.5-29.7)
建設委員長(h30.7-31.4)総務警察委員長
(R4.7-5.4)総合防災対策特別委員長(R2.7-3.7)

 ◉ プロフィール

Wikipedia より



清水 勉 後援会
〒636-0023 
北葛城郡王寺町太子３丁目１番１５号
電話 0745-31-3710　ＦＡＸ 0745-43-8710
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◉ 特別職の報酬削減など

◉ ターミナル駅である
　 JR王寺駅のバリアフリー
    を見直す

◉ 王寺駅南広場西駐輪場の
    増設と駅前広場の拡張で
    安全対策

◉ 人口減少に勝つ！

◉ 奈良県の行財政改革に
　 沿った行政運営が必要！

◉ 新たな開発の可能性を
    見直す

◉ 国道25号の渋滞対策の
    見直し

◉ 都市計画プランの
    一部見直し

◉ 商業地域の規制を緩和する

◉ 王寺駅南土地区画整理事業
　 地内の商業ビル建替え支援
　 策を検討する

◉ 徹底した行財政改革

◉ 安心な内水対策の推進
  （社会資本整備事業で実施）

・行政面積約7.0㎢と狭い王寺町だが、
新たな可能性を求める。

・大阪府下自治体が計画を推進してい
る内容と連動して見直す。

・総合計画、立地適正化計画、都市計画
マスタープランの一部見直し。

・将来負担を減らす街づくりへ官民連携へ
・令和13年度に開院する西和医療セン
ターへの公共交通の広域連携

◉ 職員などのスキルアップ対策
職員の資格取得と留学支援、町内団体
とも連携した在住高校生の留学に対す
る支援策を創設。

・国も地方の人口減少への対策を放
置しないはず、近い将来に新たな枠
組みへ
・平成の大合併の失敗を繰り返さな
い為にも、西和地域の広域連携の深
化が必要。

・町長の給料▲20％
（82万円→65万円）
・町長の退職金→ゼロ
（約17百万円）

・駅構内へのエスカレーターの設
置、安全対策としてのホームドア
の設置へ。
・日乗降客数約５万人、西和地域の
顔にふさわしい駅とするため、行
政のバックアップが必要。

・現在、建蔽率80％、容積率400％
を、県内でも前例のある建蔽率
80％、容積率600％、高度40m
の地区計画とすることで民間活力
を誘導する。

・無駄をなくすことで、必要な財源を
確保！

◉ 未来を支える
    子供達への投資
・給食費の一部無償化（進学準備に大
変な７-９年生を支援する予算を重
点配分）

・王寺２丁目地内の多くのビルが築年
数４０年を超えているため、建替え
に備えた支援策を検討し提案する。

・王寺駅南広場西駐輪場を３階建てと
し、南駐輪場を廃止する。
・南駐輪場跡地を利用して、久度大橋
のバス停への導線と、駅前広場への
歩行導線を分離することで、歩行者
の安全対策を確保し、広場を一部拡
幅する。

・洪水時に排水が出来なくなる王寺
１丁目、２丁目、３丁目の内水対
策を推進！
・雨水幹線の整備
・久度雨水ポンプ場の
浸水対策強化

▲

国際総合企画
航空写真より

10
年
前
の
私

政治の世界で１４年間鍛えられ
髪が減り、シワが増えました！
しかし、政治経験はＵＰ!

今
の
私

すぐに出来ること

Soon!

見直すべきこと

将来に備えること

Check!

Produce!


